

INDONESIA SATU

Dandim 0716/Demak Hadiri Doa Bersama dan Selamatan Hari Jadi Ke-522 Kabupaten Demak

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Mar 28, 2025 - 09:35



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., msnghadiri acara selamatan dan doa bersama dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Demak Ke-522

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., msnghadiri acara selamatan dan doa bersama dalam rangka memperingati Hari

Jadi Kabupaten Demak Ke-522 Tahun 2025 di pendopo Satya Bhakti Praja Kabupaten Demak, Kamis (27/03/2025) siang.

Acara dihadiri langsung Bupati Demak dr. Hj. Estianah, S.E., Wakil Bupati Demak KH. Badruddin, MP.d., Kapolres Demak AKBP Ari Cahya Nugraha, S.H., S.I.K., M.Si., dan jajaran Forkopimda Kabupaten Demak. Selain itu juga hadir Ketua MUI Kabupaten Demak KH. Ahmad Ghozali Ihsan, Penasehat MUI KH. Muhamad Asyiq, Ketua BAZNAS Bambang Soesetiarto, S.I.P., tokoh agama, tokoh masyarakat Kabupaten Demak, Camat se-Kabupaten Demak dan tokoh lintas agama.

Ketua BAZNAS Kabupaten Demak dalam sambutannya menyampaikan, pihaknya dalam rangka memperingati Hari Jadi Ke-522 Kabupaten Demak telah menyalurkan 500 paket ramadhan yang terdiri dari beras 5 kg, minyak goreng 1 liter, kecap dan susu. Selain itu, pengumpulan zakat fitrah dari muzakki mencapai 385.885.000 rupiah.

"Alhamdulillah zakat yang kami kumpulkan mencapai 385.885.000 rupiah, untuk pengadaan beras sebanyak 25 ton didistribusikan kepada setiap kecamatan 100 kilogram dan masing-masing desa 50 kilogram," jelas Ketua BAZNAS Bambang Soesetiarto.

Sementara itu, Bupati Demak dalam sambutannya menyampaikan bahwa pada tanggal 28 Maret tahun 2025 ini, Kabupaten Demak berusia ke-522 tahun. Usia yang terbilang sangat matang. Hal ini merupakan bukti sejarah dan perjalanan panjang Demak dalam menjaga marwah serta jati diri sebagai salah satu kabupaten yang memiliki peran penting dalam sejarah bangsa.

"Oleh karena itu, mari kita jadikan peringatan Hari Jadi ini sebagai momentum untuk merenungkan perjalanan panjang dan prestasi yang telah dicapai Kabupaten Demak, serta menapaki langkah ke depan dengan penuh keyakinan dan semangat kebersamaan," kata Bupati.

Bupati juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak atas dukungan dan partisipasi aktif yang telah diberikan, sehingga penyelenggaraan program pembangunan di Kabupaten Demak dapat berjalan dengan baik. Pembangunan Kota Wali tidak bisa dilakukan oleh pemerintah saja, melainkan harus didukung oleh seluruh elemen masyarakat.

Melalui tema "Merajut Kebersamaan, Mengukir Kemajuan, Menuju Demak Bermartabat dan Sejahtera", Bupati mengajak untuk terus bertekad dengan senantiasa bersatu, bekerja keras, dan berinovasi. Rajut kebersamaan dengan memperkuat tali silaturahmi di tengah perbedaan. Ukir kemajuan dengan meningkatkan kualitas pelayanan publik. Bersama kita wujudkan Demak Semakin Bermartabat, Maju, dan Sejahtera.

"Dengan semangat kebersamaan serta tekad yang bulat, tidak ada tantangan yang terlalu besar untuk dihadapi. Mari kita jaga nilai-nilai luhur budaya, kearifan lokal, dan semangat keagamaan sebagai pondasi yang kokoh dalam membangun masa depan yang lebih cerah," pungkasnya.

Kegiatan doa bersama dan selamatan peringatan Hari Jadi Kabupaten Demak ini diisi dengan tahlil dan doa, yang juga merupakan wadah silaturahmi atau

komunikasi sosial antara aparat Pemerintah Kabupaten Demak dengan komponen masyarakat. (Pendim0716).